

DECLARATION DE CONFORMITE
DECLARATION OF COMPLIANCE

Par le présent document, l'entreprise TELLIER GOBEL et CIE SAS atteste que les produits que nous distribuons sous les références :

By this document, the company TELLIER GOBEL et CIE SAS declares that its products distributed under the following references:

Designation	Reference
BALANCE ELECTRONIQUE 6KG ST/ST ELECTRONIC SCALE 6KG	N3670
BALANCE ELECTRONIQUE 12KG ST/ST ELECTRONIC SCALE 12KG	N3671
BALANCE ELECTRONIQUE 30KG ST/ST ELECTRONIC SCALE 30KG	N3672
BALANCE ELECTRONIQUE 50KG ST/ST ELECTRONIC SCALE 50KG	N3673

respectent les règlements Français et Européens suivants :

They respect the following French and European regulations:

Legislation area	Règlement/Regulation	Sujet/subject
CE Community	Règlement CE 2014/30 EN 61000-6-3 : 2007 +A1 : 2011 EN 61000-6-1 : 2007	Compatibilité électromagnétique (CEM)
CE Community	Règlement CE 1935/2004	Contact alimentaire / <i>food contact</i>
France	Arrêté français du 13 janvier 1976	Contact alimentaire de l'acier inoxydable
France	Recommandations de la DGCCRF	Contact alimentaire

Les pièces amenées à entrer en contact avec les aliments sont fabriquées dans les matériaux suivants :

The parts intended to be in contact with food are manufactured with the following materials :

Pièce / parts	Matériau / Materials
Plateau inox / <i>stainless steel tray</i>	AISI 304

Pour utiliser les appareils en toute sécurité, veillez à ne pas les utiliser dans des conditions autres que celles indiquées dans la notice.

To use the devices safely, do not use them under conditions other than those indicated in the user's manual.



LOUIS TELLIER
RIEN NE REMPLACE LE FAIT MAIN

Cette déclaration est valide depuis la date indiquée ci-dessous et est basée sur les tests laboratoire fournis par le fabricant.

This declaration is valid from the date indicated below and is based on laboratory tests provided by the manufacturer.

Nous tenons à la disposition des autorités compétentes tous les documents permettant d'attester nos déclarations.

We keep at the disposal of the competent authorities all the documents necessary to certify our declarations.

Fait à Argenteuil, le 20 avril 2022

Par Jean-Philippe Molinari,

PDG

2.0
→